



Me Agbor Balla rejoint le collectif des sept avocats constitués pour la défense de l'écrivain activiste Patrice Nganang.

C'est au cours d'une conférence donnée par le collectif d'avocats le 22 décembre à la librairie des peuples noirs de Yaoundé que l'information a été rendue public. «Je défends Patrice Nganang comme je défendrais tout activiste qui lutte contre la répression. Cela peut arriver à tout le monde. Ce pays nous appartient tous et il ne doit pas être pris en otage par une poignée d'individus. Nous devons nous battre. Évitions de poser le problème sous un angle. C'est un problème du Cameroun » déclare l'avocat en droits Humain

Interpellé le 6 décembre 2017 à l'aéroport de Douala alors qu'il embarquait pour le Zimbabwe, il avait été reproché à l'activiste d'avoir publié un message sur sa page Facebook dans lequel il menaçait de mort le président de la République. Finalement ,Patrice Nganang sera entendu plutôt pour faux et usage de faux, immigration clandestine.

Pour rappel, l'arrestation de l'écrivain d'origine camerounaise avait créé une consternation au sein de l'opinion nationale et internationale. Plusieurs observateurs avaient alors qualifié cette arrestation de « politique ».